



La Fundación Globalcaja Ciudad Real apoya el trabajo deportivo de las Escuelas Municipales de Carrión de Calatrava

- Esta nueva colaboración de la Fundación Globalcaja se enmarca en el empeño que tiene la entidad de generar un impacto positivo en la sociedad, objetivo al que destina prácticamente el 18% de sus beneficios anuales.

Ciudad Real, 7 de diciembre de 2023. Las Escuelas Deportivas Municipales de Carrión de Calatrava han recibido el respaldo de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, colaboración que ha sido formalizada por el presidente de la Fundación, Mariano León, y el alcalde de la localidad, Dionisio Moreno.

El fomento del deporte base y la promoción de hábitos saludables en edades escolares es la motivación de esta nueva colaboración de la Fundación Globalcaja, una iniciativa que hace posible la mejora de la calidad de vida en nuestro territorio. Éste es uno de los propósitos que persigue la entidad, que ya destina prácticamente el 18% de sus beneficios al Fondo de Educación y Promoción y a sus Fundaciones para generar una huella positiva en la sociedad.

El alcalde de Carrión de Calatrava ha agradecido este apoyo económico que les llega de la Fundación Globalcaja, “para nosotros supone un reconocimiento a la labor que hacemos los ayuntamientos, especialmente los de menos población, por sacar adelante servicios a la ciudadanía, como son las Escuelas Deportivas Municipales que, aún siendo deficitarias económicamente, debemos mantenerlas por el beneficio que suponen para nuestros niños y niñas”.

Dionisio Moreno ha explicado que, gracias a este convenio, la Fundación Globalcaja Ciudad Real hace posible el funcionamiento de la Escuela de Fútbol, donde 150 niños practican este deporte; y de la Escuela de Balonmano, donde 15 niñas juegan y compiten en esta disciplina tan arraigada en Ciudad Real.

“Esta Escuela de Balonmano nació hace tres años, a partir de un campus de verano que hicimos por sugerencia del entrenador Eusebio Angulo, y gracias a ella las niñas de Carrión de Calatrava ya no tienen que desplazarse a Pozuelo a entrenar y pueden practicar y competir en otro deporte distinto a los que les ofrecíamos habitualmente”, ha explicado el alcalde de Carrión de Calatrava.